



lunes 24 de febrero de 2020

PRESENTADO EL CARTEL DE SEMANA SANTA 2020



El patio del Ayuntamiento acogía el pasado sábado 22 de febrero la presentación del cartel de Semana Santa de 2020 que ha realizado el pintor José Tomás Pérez Indiano.

Miembros de la Corporación Municipal, el Representante del Consejo de Hermandades y Cofradías de El Viso, los Hermanos Mayores de las Hermandades de la localidad, así como representantes de asociaciones y colectivos han acudido a este acto que es pórtico y anuncio de la llegada de la Semana Mayor.

Pérez Indiano mostraba su agradecimiento al Ayuntamiento, al Consejo y a la Hermandad y confesó sentirse muy vinculado a la Esperanza. Una vez descubierta la obra explicó que el cartel se centra en el rostro de la Santísima Virgen de la Esperanza realizado en lápices policromos. La obra se corona con la leyenda Semana Santa como alusión a lo que está por llegar. Como espuma de mar se funde el tocado en el fondo, realizado a café, acuarela y acrílico.

El autor añadía que “como este año se produce la primera salida de hermanos nazarenos como hermandad y cofradía penitencial no quería dejar pasar la oportunidad de que apareciera un nazareno abrazando la cruz de guía que abre el cortejo”. También aparece dos elementos alusivos a la advocación de la esperanza, como son el timón y el ancla.

En el acto intervenía la Delegada de Fiestas, Gracia Miranda, que agradecía el trabajo del pinto así como la estrecha colaboración del Consejo de Hermandades en este acto y de la Hermandad. También intervenía Manuel Bonilla en representación del Consejo y el Hermano Mayor de la Redención y Esperanza, Juan Ramón Benítez, quien hizo un discurso muy emotivo al recordar los 20 años transcurridos hasta convertirse en Hermandad y la “Esperanza” que nunca les faltó para conseguirlo.

El Alcalde, Gabi Santos, por su parte, agradecía el trabajo del autor al señalar que “es un gusto contar con un artista de la talla de Indiano que ha sabido asimilar y plasmar nuestra Semana Santa”.



Santos añadía que “La Semana Santa visueña sigue dando pasos firmes para su consolidación en la provincia de Sevilla y este año sumamos una nueva Hermandad, una Hermandad que repartirá Esperanza por las calles de El Viso después de un loable trabajo por parte de un grupo de jóvenes que nunca desistió de su sueño”.

El acto finalizaba con las saetas de Fran Ruiz y Soledad Madrid, de la Peña Flamenca El Rincón del Pilar.



























